

ABSTRAK

Eka Nurwahida Jamal. 2020. *Hubungan Kecerdasan Interpersonal dengan Verbal Bullying Murid Kelas V SDN 60 Moncongloe Lappara Kabupaten Maros*. Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar. Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing I Hidayah Quraisy dan Pembimbing II Muhammad Basri.

Masalah dalam penelitian ini yaitu apakah ada hubungan kecerdasan interpersonal dengan verbal bullying pada murid kelas V SDN 60 Moncongloe Lappara Kabupaten Maros?. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan antara kecerdasan interpersonal dengan verbal bullying murid kelas V SDN 60 Moncongloe Lappara Kabupaten Maros.

Jenis penelitian ini adalah korelasional dengan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini dilakukan di SDN 60 Moncongloe Lappara dengan populasi sebanyak 326 siswa dan sampel sebanyak 50 siswa. Penelitian ini dilaksanakan sebanyak 5 kali pertemuan. Teknik pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan kuesioner. Pengukuran terhadap kecerdasan interpersonal dan verbal bullying murid menggunakan instrument kuesioner model skala Likert.

Data yang terkumpul dianalisis secara kuantitatif dengan menggunakan statistik deskriptif dan statistik inferensial korelasional dengan menggunakan SPSS 25 . Data penelitian diolah dengan teknik regresi sederhana dan korelasi dengan taraf signifikan $\alpha = 0,05$. Hasil analisis kuantitatif menunjukkan bahwa 1) Hasil data statistik deskriptif kecerdasan interpersonal berada pada kategori sedang dengan persentase 42 % dan verbal bullying berada pada kategori rendah dengan persentase 30 %. 2) Hasil data statistik inferensial menunjukkan bahwa nilai sig. (2-tailed) pada perhitungan korelasi *product moment* adalah -0,617. Ini berarti bahwa terdapat hubungan negatif antara kecerdasan interpersonal siswa dengan perilaku verbal bullying.

Berdasarkan hasil penelitian tersebut di atas, dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan yang signifikan antara kecerdasan interpersonal dengan verbal bullying murid kelas V SDN 60 Moncongloe Lappara Kabupaten Maros. Berarti semakin tinggi kecerdasan interpersonal murid maka akan semakin rendah perilaku verbal bullying. Sebaliknya, semakin rendah kecerdasan interpersonal murid maka semakin tinggi perilaku verbal bullying.

Kata kunci: Kecerdasan Interpersonal, Verbal Bullying.